
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Aさん 

ワークショップでの、最初と 3番目のグループの発想、参考になりました。

文法的にとらわれすぎていると、対話が進まない。思い切って発想の転換が必

要だと思いました。また、日頃、細かい助詞とか、こだわってしまうことなど

反省です。マンネリから脱却する必要ありです。ありがとうございました。 

Bさん 

まだ入会してより生徒を持っていません。一つにはどうしても文法（特に

過去とか受身とかの言語）をどのように教えたら良いか、とか難しく考えて

しまい、なかなか一歩を踏み出せませんでした。今日のように対話型を重視

していくのが一つの考えというのが分かり、楽になりました。 

Cさん 

1 対 1 での活動が多く、国籍、母語、性別、年令、職業などにより要求が

異なります。会話主体者において「にほんご これだけ！」は参考になりそ

うです。 

 


